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12月 3日に縦割り班の仲をさらに深めるために「なかよし集会」がありました。児童会が主催し、全校

児童が楽しめるように事前準備、当日の運営を工夫して実施することができました。縦割り班では、６つの

ゲームにチャレンジしました。じゃんけん列車や牛乳パックタワーなどを楽しみました。なかよし集会をと

おして、上学年が下学年にやさしく接している姿がたくさん見られました。学校中が子どもたちの笑顔で温

かくなりました。 

 

 

 

 1年生と 6年生が交流給食を行いました。 

1年生と 6年生が仲良しペアになって、教室と食堂に分かれて食

べました。1 年生は、6 年生と一緒に給食をすることで、準備や

後片付けの仕方、食べ方を見て学ぶことができました。隣で食べ

ることで 6 年生から牛乳パックのたたみ方も教えてもらいまし

た。黙食ですが、楽しく給食を食べることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

    第９号 

 Ｒ３．１２．１５ 

 西川小学校 

 校長 白田慶和 

1年生・６年生交流給食 

令和３年１２月２４日（金）〜令和４年 1月６日（木）年末年始休業 

保護者・地域の皆様には大変お世話になっています。 

よいお年をお迎えください。 

 



 

 

 子どもたちの校外での安全を守るために年 2回「西川小学校安全生活対策協議会」（工藤功会長）を行っ

ています。16 日に第 2 回が行われ、育成委員、地区長代表、安全協会、スクールガードリーダー、警察、

道路管理者、町の危機管理担当が集まり、危険箇所等について協議をしました。今回は特に、冬道の登下校

の安全について協議しました。主な内容は以下のとおりです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この会議で安全標語の入賞者を決定しました。入賞した標語

については、12月 1日付で配付しております。ご覧ください。 

 また、R２年度の入賞作品は、地区の公民館の入り口に掲示

させていただいております。 

 地域ぐるみでの交通・生活安全対策に引き続きのご協力をお

願いいたします 

 

 

 

 

 

春に１・２年生が植物の生長を観察するため

に植えたさつまいもが大収穫でした。自分たち

で育てたさつまいもを焼き芋にして食べたい

という子どもたちからの提案があり「吉川木炭

研究会」より炭を提供していただきました。焼

き芋だけでなく木炭についてのお話も聞くこ

とができました。炭のおかげでとろとろのおい

しい焼き芋ができあがりました。 

 

交通生活安全対策協議会報告 
 

・歩道の除雪について…112号線は、教育委員会より国土交通省へ登校下校の時刻を渡し、その時間帯を

中心に除雪するようにしてくださっています。また、県道、町道についても関係者に危険箇所を伝えまし

た。除雪関係者の方には善処していただいていますが、その日の雪の降る量によっては、登下校時に歩道

雪がある場合があることもご承知おきください。児童には、そのような状態のときも気をつけて登下校す

るように指導していきます。 

・軒下からの落雪・融雪溝の蓋等について…児童には、通学班で危険箇所を把握できるようにしています。

地区内で危険な箇所がありましたら、児童に伝え、見守りをお願いします。学校にもお知らせください。 

・バスの通学のトラブル時の連絡について…地区内で何かありましたら、学校にお知らせください。バス

には、無線機がついていますので、バス会社も素早く対応してくださっています。発車が大きく遅れる

場合は、オクレンジャーを使い連絡を保護者へお伝えします。 

・旧西山小地区のバス通学について…西川小の通学方法については、合併協議で検討し決定したという経

緯があります。バスの運行にも大きく影響しますので、関係機関での協議が必要だからです。また、個

人的な意見や一つの育成会の要望だけでは、議題として上げることは難しく、何らかの団体から統一さ

れた意見という裏付けも必要となってきます。今後、育成会中心で PTA 内でとりまとめ、結果によっ

ては、町、教育委員会と協議する方向で考えています。ご理解ください。 

 


